

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1914

213 (7.8.1914) Extrablatt No. 21, Überschreitung der belgischen Grenze

Extrablatt der Karlsruher Zeitung.

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

Karlsruhe, den 7. August 1914

N^o 21

Überschreitung der belgischen Grenze.

Berlin, 7. Aug. Unsere Vorhuten haben längs der ganzen Grenze Belgiens betreten. Eine unbedeutende Truppenabteilung hat einen Handstreich auf Lüttich mit großer Kühnheit versucht. Einzelne Reiter sind in die Stadt eingedrungen und wollten sich des Kommandanten bemächtigen, der sich nur durch die Flucht ihnen entziehen konnte. Der Handstreich auf die modern ausgerüstete Festung selbst ist nicht geglückt. Unsere Truppen stehen vor der Festung in Fühlung mit dem Gegner. Natürlich wird die gesamte Presse des feindlichen Auslandes diese Unternehmung, die auf den Gang unserer Operationen ohne jeden Einfluß ist, zu einer Niederlage stempeln. Für uns ist sie nur eine in der Kriegsgeschichte einzig dastehende Tat und ein Beweis für die todesmutige Angriffslust unserer Truppen.

Verantwortlich: Chefredakteur C. Amend. — Druck und Verlag der G. Braunschen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

Extra-Blatt der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogthum Baden

Karlsruhe den 7. April 1811

18 1/2

Uebersicht der der belgischen Provinzen

Die Provinzen der belgischen Provinzen sind: Brabant, Flandern, Hennegau, Lüttich, Namur, Westflandern, Ostflandern, Antwerpen, Limburg, Brabant, Hennegau, Lüttich, Namur, Westflandern, Ostflandern, Antwerpen, Limburg.